



L'Amicale Boules de Colomieu souhaite une bonne et heureuse année 2016 à tous les habitants de Colomieu, des communes avoisinantes et aussi à tous nos amis boulistes.

L'année 2015 a vu le renouvellement du bureau de l'Amicale Boules, Il se compose désormais de :

Gilles Bédât président  
Richard Gravelet vice-président  
Denise Gravelet trésorière  
Roland Garin Secrétaire

Le fonctionnement reste inchangé, les activités continuent. Nous remercions nos prédécesseurs pour le travail accompli.



Les jeux et le local sont opérationnels le mercredi après-midi et le vendredi après-midi dès le retour des beaux jours et ce jusqu'à l'automne quand le temps s'y prête.

Ces après-midi sont toujours de grands moments de convivialité et d'amitié de personnes qui maîtrisent avec plus ou moins de bonheur « le sport-boule ». Mais l'essentiel n'est-il pas de participer !

Nous invitons les personnes qui ne connaissent pas la Boule Lyonnaise à venir découvrir ce sport, nous avons de bons professeurs.

Nous organiserons cette année encore le concours avec ses animations (buvette, repas, concours de pétanque...) le 17 juillet 2016, la soirée beaujolais-raclette le 19 novembre 2016.

Vous trouverez en avant première l'affiche du concours de cette année accompagnée de quelques clichés pris lors de la manifestation de 2015.

Avec le plaisir de vous retrouver régulièrement sur les jeux de boules nous vous renouvelons nos meilleurs vœux de santé, joie, bonheur, et le reste doit suivre ...

Le bureau de l'Amicale.